

 **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

Julien Nègre, nouveau membre de directoire à la Caisse d'Épargne Loire-Centre.

(Orléans, le 20 décembre 2021) --- Nommé membre du directoire de la Caisse d'Épargne Loire-Centre à compter du 1^{er} janvier 2022, Julien Nègre prend la responsabilité de la banque de détail, qui couvre les marchés des particuliers, professionnels et les associations de proximité pour toute la région Centre-Val de Loire.

Réuni le 20 décembre 2021, à Orléans, le conseil d'orientation et de surveillance de la Caisse d'Épargne Loire-Centre, présidé par Valérie Savani et sur proposition de Fouad Chéhady, président du directoire, a nommé **Julien Nègre** comme nouveau membre du directoire en charge de la banque de détail.

Julien Nègre, membre du directoire en charge de la banque de détail :

Fort d'une expérience d'une quinzaine d'années au sein du Groupe BPCE sur du management opérationnel et fonctionnel, Julien Nègre, 44 ans, était jusqu'alors directeur du marché des premium des Caisses d'Épargne. Auparavant, il a été directeur de la distribution et de la transformation de la banque de détail à la Caisse d'Épargne Midi-Pyrénées, après y avoir exercé des fonctions d'audit et de directeur de secteur commercial.



Contacts presse

Walter Pereira : 06.62.91.88.73 / walter.pereira@celc.caisse-epargne.fr

Guillaume Tallon : 06.64.35.73.24 / guillaume.tallon@celc.caisse-epargne.fr

À propos de la Caisse d'Épargne Loire-Centre :

La Caisse d'Épargne Loire-Centre recouvre le territoire de la région Centre-Val de Loire (6 départements). Elle met ses 1750 collaborateurs, ses 192 agences (+1 e-agence) et ses 8 centres d'affaires au service de 900 000 clients. En 2020, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a réalisé un produit net bancaire de 307,8 millions d'euros et un résultat net de 55,6 millions d'euros, avec un total de bilan de 18,8 milliards d'euros. Ses fonds propres de 1,6 milliard d'euros garantissent sa solidité financière et sa capacité de développement.